



Toulouse le 3 juin 2020

Bonjour à toutes, bonjour à tous,

Durant cette période exceptionnelle, je vous confirme que, comme nous le recommande Christophe Lafond - Vice-président Vie institutionnelle mutualiste, qu'il n'y aura pas de reprise d'activité de nos clubs santé sénior jusqu'à nouvel ordre et selon la levée de l'état d'urgence sanitaire par le gouvernement.

De plus, je veux remercier les équipes responsables, les animateurs bénévoles, les adhérents de chaque antenne pour leur implication durant cette crise sanitaire. L'objectif est la santé de tous, se protéger et protéger les autres. Les consignes nationales seront suivies.

En espérant que pour la prochaine rentrée l'amélioration des contraintes sanitaires puisse autoriser un redémarrage des activités du club, si riche dans le partage et la convivialité.

Continuez à prendre soin de vous et de vos proches.

Christophe PENA
Président MGEN 31